



EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Patricia Kakridas
Sempra
+1 (877) 340-8875
media@sempra.com

Contacto Financiero: Jenell McKay
Sempra
+1 (877) 736-7727
investor@sempra.com

Sempra fue Incluida en la Lista JUST 100 de las Compañías Estadounidenses Más Justas para 2023

SAN DIEGO, CALIFORNIA, a 12 de enero de 2023 – [Sempra](#) (NYSE: SRE) (BMV: SRE) fue incluida en la prestigiosa [lista JUST 100](#) de JUST Capital, una organización independiente sin fines de lucro dedicada a medir y mejorar el desempeño de las compañías con los grupos de interés. Las clasificaciones buscan ser una evaluación exhaustiva del desempeño de las compañías en los temas de mayor interés del público estadounidense, tales como la creación de empleos y el pago de un salario justo y digno, actuar éticamente, integridad de liderazgo, responsabilidad, salud y seguridad de los empleados y equilibrio entre vida personal y profesional. La posición de Sempra entre las 100 principales compañías de la lista se debe al compromiso de la compañía en invertir en sus colaboradores, ubicándose en el 5% más alto en las categorías de pago equitativo, equilibrio entre vida profesional y personal, calidad de prestaciones y plan 401k, políticas de diversidad, equidad e inclusión y demografía de la fuerza de trabajo, entre otros.

“El reconocimiento de Sempra como líder de la industria en la lista JUST 100 es muestra de nuestro compromiso con invertir en el éxito de nuestros colaboradores y empoderarlos para que alcancen su máximo potencial”, comentó Karen Sedgwick,

Sempra fue Incluida en la Lista JUST 100 de las Compañías Estadounidenses Más Justas de 2023 / Página 2

directora de administración y directora de recursos humanos de Sempra. “Nuestra fortaleza como compañía proviene de nuestra cultura de alto rendimiento, alimentada por los diversos antecedentes y experiencias de nuestros empleados. Estos 20,000 colaboradores talentosos y dedicados de toda la familia de compañías de Sempra están impulsados por un compromiso compartido con nuestros valores—hacer lo correcto, apoyar a las personas y formar al futuro—y crear un impacto positivo para nuestra compañía, nuestros clientes y todos nuestros grupos de interés y comunidades a las que prestamos servicio”.

“No ha habido un momento más importante para que las compañías muestren su compromiso, hagan lo correcto por sus empleados y restauren la confianza en el capitalismo y en el Sueño Americano”, comentó Martin Whittaker director general de JUST Capital. “Los líderes JUST 100 de este año demostraron que las compañías justas son realmente mejores compañías”.

Para la clasificación anual, JUST Capital evaluó a las 1,000 compañías públicas más grandes de Estados Unidos en relación con [20 temas](#) identificados a través de una investigación exhaustiva y continua de la opinión pública sobre la actitud de los estadounidenses respecto del comportamiento responsable de las compañías. Desde 2015, JUST Capital ha contado con más de 160,000 participantes en forma totalmente representativa.

En 2022, Sempra publicó su 14º [Reporte de Sustentabilidad Corporativa](#), el cual detalla el compromiso de la organización con una cultura incluyente y de alto rendimiento, donde se detalla el avance de la compañía en cuatro áreas clave: facilitar la transición energética, impulsar operaciones resilientes, lograr seguridad de clase mundial y apoyar a las personas.

Acerca de Sempra

La misión de Sempra es ser la principal empresa de infraestructura energética de Norteamérica. La familia de empresas Sempra cuenta con más de 20,000 empleados talentosos quienes suministran energía con propósito a cerca de 40 millones de consumidores. Con más de \$72 mil millones de dólares en activos totales a finales de

Sempra fue Incluida en la Lista JUST 100 de las Compañías Estadounidenses Más Justas de 2023 / Página 3

2021, la empresa con sede en San Diego es propietaria de una de las redes de energía más grandes en Norteamérica contribuyendo a que algunas de las principales economías del mundo a transiten a fuentes de energía más limpias. La empresa está contribuyendo a promover la transición energética global mediante la electrificación y descarbonización en los mercados que atiende, incluyendo California, Texas, México y el mercado de exportación de GNL. Sempra es reconocida constantemente como líder en prácticas comerciales sustentables y por su compromiso a largo plazo para construir una cultura de alto rendimiento enfocada en seguridad, desarrollo y capacitación de su personal, así como diversidad e inclusión. Sempra fue nombrada la mejor empresa de servicios públicos en los EE.UU. respecto a calificaciones ambientales, sociales y de gobernanza, así como de desempeño financieros por Investor's Business Daily y ha sido incluida en el Índice de Sustentabilidad de Norteamérica Dow Jones por 12 años consecutivos. Sempra también fue nombrada como una de las "Empresas Más Admiradas del Mundo" en 2022 por la Revista Fortune. Para información adicional acerca de Sempra, favor de visitar la página de Sempra en [sempra.com](https://www.sempra.com) y en [@Sempra](https://twitter.com/Sempra).

###